



今年度初考査:「1学期期末考査」まで1週間強! 高仮評価獲得へ向け、各自全力で頑張るべし!!

冒頭の通り、「1学期中間」がコロナ休業の関係で中止となったため、「1学期期末考査」が「今年度初定期考査」になりました。いよいよラストパートの局面です! そろそろテスト勉強に本腰を入れていますか? いえ、入っていますね(^_-)! 常々述べていますが、3年次は、毎定期考査毎の「仮評定」が極めて重要。調査書等の「3学年評定欄」には、その発行時点での「仮評定」が記載されることとなりますので、「各定期考査も受験勉強の1つ」と重きを置いて受け止め、今後の定期考査に臨んでいって欲しいと強く願うところです。

さて、先週号の続きを…。悩みに悩んだ受験生の健一くん、受験に際しての「自らの武器」は一体何か?…と己に問い続け、出した答えが、『「テニス」と「体力」』でした。校内マラソン大会へ向けての練習をしていた体育授業後、仲の良かった学年一の秀才(東大理Ⅱ現役合格だが体力はなし~私はトップ独走で毎回彼を3~4周は抜かしていました!)から、「おまえの体力って本当に凄いな!」と褒められたことに端を発します。何げない授業後の一場面でしたが、超天才の彼から褒められたことが何だかやたらと嬉しく、「テニスと体力なら全国レベルで戦える」という手応えを感じ始めたのも確かその頃でした。国立大受験の一次(マークシート)対策だけなら、半年ほどで何とか乗り切れるという楽観的・希望的観測もあり、「二次試験にテニスや体力テストで臨める」大学の選択を決めました(東京学芸大学は一次と二次の得点比率が、「50:50」!)。結果、私の「悪だくみ」は見事にはまり、私立のJ大入試、そして私の母校となった東京学芸大学の合格を掴み取ることができたのです。自分で言うのも何ですが、両校の実技試験・体力測定の数値は多分バッチリだったと自負しています。万全の準備をして臨み、緊張に押し潰されるライバル多発の中、両大学の実技本番とも納得のいくパフォーマンスを出し切ることに繋がりました。

実は、雪深い北海道においては十分な実技(テニス・体力測定等)対策ができないため、共通一次試験(現大学共通テスト)終了後の1月下旬から、千葉県の新父叔母宅に1ヶ月半ほど居候して、とあるテニスクラブで練習させていただきました。今のようにインターネットもなく何のあてもないまま、JR津田沼駅付近をうろろしていたら、駅裏に何と20面ほどの広大な「ピカピカの」テニスコートを発見! 正面玄関前の大きな看板には「4月グランドオープン!」という表示が(^_^)v「ここだ」と直感した私は、受付に直行し「斯く斯く然々」と北海道から受験のためにやって来たテニスボーイで、是が非でも練習させていただきたい旨を熱く語りました。するとヘッドコーチの方から「私の一存では決められない。明日午後、支配人が来てから判断を仰ぐのでまた来てください。」との返答が。翌日午後そのクラブを再訪した際、そこに現れた支配人の姿を見て、私の目の玉はまさに飛び出しました!!! 何と、クラブ支配人の方は、ウィンブルドン他四大大会や国別対抗戦(デビスカップ)に数々出場した往年の名選手で、TVの解説やテニスの本を何冊も執筆している超有名な方だったので(実際私もその著書を持っていました(*^_^*)。おっと、続きは次号にて…

人生、出会いが大切! いかにそれを人生に活かせるかです!

今週の「愛(会い)」の格言

「その日ひょっとしたら、運命の人に出会えるかもしれない。
その運命のためにも、できるだけ可愛くあるべきだわ。」

by ココ・シャネル(1883-1971)について

今現在も高級ブランドとして名を馳せる、「CHANEL」の創業者として有名なココ・シャネルさんの格言を紹介します。もう一つ紹介したい格言もあるので、誌面の都合上、プロフィール詳細は次号にて紹介したいと思います。いつ訪れるか分からない「運命的な出会い」に備え、毎日できるだけ身なりを整え、いつもいつも「可愛く」ありたいものですね(^_^)!!

☆元志の志☆

◇皆さんは「ハインリッヒの法則」というのを聞いたことがあるだろうか。労働災害に関するもので、**1つの重大な事故の背後には29の軽い事故があり、その背後には300の異常が存在するというものだ。**だから、**少しの異常を見逃さず、大事故につながらないように気をつけよう**、という主旨がある。◆**本題はここからである。**重大なマイナスにつながる幾つもの異常があるのならば、**重大なプラスにつながる幾つもの幸運があっても不思議ではない。**つまり、**例えば宝くじ5億円を当てるには、幾つもの小さな当たりを繰り返すことが大事なのではないか**ということだ。**とびきりの幸運は突然やってくるのではなく、日々の小さな幸運の積み重ねがあって始めてやってくるのではないか。**日々私たちがやっている小さなことは、良くも悪くも大きな結果をもたらすと思っていると、**凡事徹底も幸運味を帯びて見えるに違いない。**

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！本州の方では猛暑日もあった今週と違っておりますが、当地北海道も徐々に気温が上昇し、日中は半袖で十分なほどに温かくなってきました(^.^)。冒頭の通り、今年度初の定期考査が間近に迫って参りましたが、そのテストを終えれば、約3週間で夏休みとなり、ようやくの「帰省の瞬間」を迎えることとなります。今週末より、国全体のコロナ規制がどんどん緩和されていく方向ですが、校内においても生徒同士の意識の「緩み」が見受けられる場面も増えてきました。「帰省後」に備え、今一度毎日気を引き締めて生活するようにと、HR等で連日指導させていただいております。よろしくお承知おきください。

今週はのびのびです

今週の担当は、SHUNGOくん(^_^)v 何かと忙しかった今週についてコメントをもらいました！



令和 2年 6月12日金 曜日~6月18日木 曜日	睦田中 俊悟
<今週の採点> 競り調 ← 5 ・ ④ ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 競りの調	
<今週の感想> 進学までの予定 が少しづつ 近くなってきて、トレーニング	
に 勉強に忙しい日々でした。土日じゃあ、リフレッシュしながら平日	
にやりきれるようにがんばっていきたいと思います。	
筋肉痛が いたり!! トレーニングを頑張った証だね!	
<来週以降の抱負・目標> 過去問をいかり 解く。全て	
トレーニングもやりきる。テストがへばる。ファイト!!	



写真は体育授業(野球)中のヒトコマ。天気も良く、屋外で爽快にできましたね！

<来週の予定> ※定期考査近し! ファイト!!
6 / 22(月)・24(水)・26(金)・・・**5時間授業!**
23(火)・25(木)・・・4時間授業

※26(金)は、1・2年生「保健考査」有り。皆さんは29(月)~30(火)(^_^)

今週も1週間お疲れ様! 1学期末考査まで、残り「9日間」。
来る受験に備え、超重要試験に全力で挑め! 土日はさあ勉強!!